

Septiembre 18 de 2015

Se gradúan en la UNACH alumnos de cuatro países en el Sistema de Educación a Distancia

- **Concluyen 39 personas estudios en las licenciaturas que oferta la Universidad Virtual**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Un total de 39 egresados de distintos programas educativos del Sistema de Educación a distancia de la Universidad Autónoma de Chiapas, recibieron sus diplomas de manos del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, en ceremonia realizada en las instalaciones del Centro Universitario de Convenciones, “Dr. Manuel Velasco Suárez”.

Estos nuevos profesionales, concluyeron los estudios de las Licenciaturas en Derechos Humanos, en Inglés, Seguridad de Poblaciones Humanas ante Desastres, Estadística y Sistemas de Información, Desarrollo Municipal y Gobernabilidad, Gerencia Social, Gestión de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa y Tecnologías de Información y Comunicación aplicadas a la Educación.

Luego de solicitar un minuto de aplausos para el escritor chiapaneco Eraclio Zepeda Ramos, quien falleció recientemente, y hacer un esbozo de su obra literaria, el Rector aseveró que este evento encarna la pertinencia educativa con que la Universidad sirve a la sociedad chiapaneca.

Afirmó que cada uno de los egresados se convierte en un ejemplo y referencia para quienes buscan inscribirse en esta modalidad universitaria, sobre la cual la UNACH optimiza sus recursos para ampliar su oferta y cobertura educativa, contribuyendo a democratizar las oportunidades de educación en nuestro estado.

Expuso que una muestra del reconocimiento a la calidad de los programas educativos que oferta la UNACH, a través de esta modalidad, es que en esta generación, tres de sus egresados realizaron sus estudios desde Argentina, Cuba y Estados Unidos, hecho que sirve de aliciente a todos los universitarios para continuar en la disciplina y el esfuerzo.

En este marco, la Coordinadora General de Universidad Virtual, Leticia del Carmen Flores Alfaro, informó que el sistema de educación a distancia de la Máxima Casa de Estudios de los chiapanecos es un referente en la región y continúa consolidándose en los planos nacional e internacional.

Destacó que esto es gracias al trabajo comprometido de un equipo conformado por docentes, gestores, asesores pedagógicos, diseñadores y programadores, quienes luego de un proceso de aprendizaje en lo académico y tecnológico, han construido un sistema sólido y robusto de educación para los chiapanecos.

Por su parte, y en representación de los graduados de las distintas licenciaturas, José Manuel García Moreno, al tiempo de agradecer el trabajo de las autoridades y en especial de los docentes y asesores, comentó que el uso de las nuevas tecnologías permite a personas como ellos, quienes se dedican a distintas actividades, ser más competitivos en este mundo globalizado.

“Ahora nos corresponde poner en práctica los conocimientos de cada una de nuestras disciplinas, como profesionistas comprometidos y en beneficio de nuestras comunidades, poniendo siempre en alto y portando con orgullo el slogan de nuestra alma mater, Por la conciencia de la necesidad de servir”, finalizó.

Esta ceremonia fue atestiguada también por varios funcionarios, entre ellos el representante de la Secretaría de Planeación del Estado de Chiapas, Oscar Barajas Velasco; el Encargado de la Secretaría Administrativa, José Hugo Ruíz Santiago; el Secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales, Iván Camacho Morales, así como el Director General de Investigación y Posgrado, Franco Escamirosa Montalvo.